


CASA BLANCA ACUSA "FRACASO" PARA CONTENER FENTANILO

Guerra comercial: Trump aplica sus aranceles contra México y Canadá

U. SORIANO, C. ARELLANO Y

Sheinbaum anticipa que frente a cualquier decisión habrá un plan; en el Congreso la 4T se declara lista para emprender acciones de respuesta |

Ante aranceles llama a vencer apatía

Morena en San Lázaro está en "máxima alerta"

EL PRESIDENTE de la Jucopo, Ricardo Monreal, llama a cerrar filas con la Presidenta Claudia Sheinbaum; si es necesario, nos movilizaremos o protestaremos diplomáticamente, adelanta

| Por Claudia Arellano
y Ulises Soriano

Tras vencerse el plazo para la aplicación de aranceles a México por parte del gobierno de Donald Trump, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, Ricardo Morena Ávila, señaló que en ese órgano la mayoría legislativa está en "alerta máxima".

"Primero, vamos a esperar que la decisión que asuma el gobierno de Estados Unidos se concrete. No sabemos. Hasta mañana se cumple el plazo. Por eso estamos en alerta máxima y en sesión permanente la mayoría legislativa en la Cámara de Diputados. Y mañana toma-

remos decisiones", indicó, antes de que el primer minuto de este martes entrara en vigor la medida.



ANALISTAS estiman que con la entrada en vigor de los aranceles a México y Canadá, el costo de los automóviles estadounidenses podría subir hasta 12 mil dólares.

El también coordinador de la banca de Morena manifestó la importancia de no adelantar vísperas, pues dijo que aún faltaban unas horas para que se formalizara o no esta decisión por parte del vecino país norte. Sin embargo, dejó claro

que los aranceles son "un error y será una fiesta de perdedores", ya que para él "es un error político y económico que traerá muy graves repercusiones económicas y comerciales".

Monreal señaló que siempre: "Vamos a defender la patria, vamos a defender nuestro país, no podemos mantenernos indiferentes ni apáticos frente a la agresión que estamos sufriendo de un gobierno hostil en medidas unilaterales e ilegales".

En ese sentido, refirió que, si se grava con cualquier porcentaje, es decir, se imponen aranceles de manera unilateral, o si se gravan mercancías al margen de lo dictado en el T-MEC, no sólo se violará el T-MEC, "sino será una grave atenta contra nuestro país, contra nuestra nación, contra la economía de nuestra nación".



“Es un momento crucial, es un momento de verdad único en la historia del país, en donde la nación está siendo agredida, agraviada, subestimada y tratada de manera ilegal por el presidente de Estados Unidos. Y obviamente los mexicanos y mexicanas tenemos que reaccionar en el sentido de defender a la patria”, sostuvo.

Al respecto, el líder parlamentario hizo un llamado a cerrar filas con Claudia Sheinbaum, pese a que, dijo, algunos no lo entienden porque están metidos más en la parte político-partidista y en los ataques a la Presidenta. Advirtió que nada justifica que en este momento se deje sola a la mandataria como jefa de Estado.

“A lo que nos convoque ella, la mayoría legislativa acudirá. Si es necesario movilizarnos, si es necesario protestar diplomáticamente, si es necesario asumir posiciones legislativas frente al resto del mundo, lo vamos a hacer. No a los aranceles, sí a la

“ ESTAMOS en alerta máxima y en sesión permanente la mayoría legislativa en la Cámara de Diputados. No podemos mantenernos indiferentes ni apáticos frente a la agresión que estamos sufriendo de un gobierno hostil”

RICARDO MONREAL

Líder de diputados de Morena

colaboración y sí al respeto de la soberanía de nuestro país”, expresó.

En el mismo sentido, el coordinador del Partido del Trabajo (PT) en San Lázaro, Reginaldo Sandoval Flores, reiteró el respaldo de su grupo parlamentario a la Pre-

sidenta ante las amenazas de EU de imposición de aranceles, y advirtió que sólo con cohesión y trabajo se podrá seguir enfrentando los desafíos en la materia.

“Su visión estratégica ha permitido defender los intereses de la nación con inteligencia y pragmatismo”, señaló el petista.

El senador morenista Juan Carlos Loera aseguró que con esta medida, “pierde la región México, EU y Canadá. Estamos muy convencidos de que la economía de EU no está lista para prescindir de todo el trabajo que aportan los trabajadores mexicanos de todos los niveles, desde los obreros hasta los ingenieros y profesionistas”.



REUNIÓN de la Jucopo de la Cámara de Diputados, ayer.